

# Noël des miséreux

## A l'Hôtellerie de l'Armée du Salut

Anticipant quelque peu sur la date, l'« Armée du Salut », fidèle à sa tradition, a réuni, samedi soir, près de trois cents miséreux.

La salle de l'Hôtellerie de la rue Haute avait reçu pour la circonstance, une décoration spéciale, témoignant de la part des organisateurs, d'un réel souci de semer de la gaieté.

Comme toujours, bien avant l'heure fixée pour le repas de Noël, une longue file de malheureux : clochards, infirmes, gagne-petit, vieux ou jeunes, attendaient sur les trottoirs.

Aucune bousculade, point de heurt, tant chacun des « invités » était assuré de recevoir sa part du festin.

Et quand la porte s'ouvrit, les convives allèrent tranquillement s'installer devant les tables portant les couverts, soigneusement alignés.

En attendant le « service », tous ces braves gens épellent les maximes de charité, de paix et d'espérance, peintes sur les murailles.

Bientôt, règne une atmosphère de cordialité; fidèles à leurs principes altruistes, les disciples du général Booth se sont fait, ce soir, les serviteurs de tous les déshérités!

Au reste, parmi les pauvres hères, accourus si nombreux, il en est qui ont connu une certaine aisance.

A côté des chômeurs, des mendiants, de ces lamentables épaves humaines, nombreuses dans nos grandes villes, ils semblent intimidés.

Malgré la misère rapproche les hommes et bientôt tout ce monde fraternise.

Comme les années antérieures, de nombreuses personnalités s'étaient rangées autour des dirigeants de l'Armée du Salut: Mmes Cachelin, Vandercammen et De Boeck; MM. Cachelin, chef de l'A. du S. en Belgique; De Boeck, directeur de l'Hôtellerie. Nous avons remarqué, entr'autres, le pasteur Bloemmart, aumônier en chef du culte protestant à l'Armée; le pasteur Wilmotte; MM. de Carsalade, secrétaire de la « Bonne Auberge »; de Bendère, secrétaire général de l'Œuvre centrale Israélite; le capitaine Blankert; Sierckx, etc.

Une partie de concert, assurée par la fanfare et la chorale du Poste de Bruxelles, par Mmes Simone Ghislaine, cantatrice; de Roockera, pianiste; MM. Raoul de Lay, baryton du théâtre de la Monnaie; Van Moergastel, violoniste; Van Beever, suscita de vifs applaudissements et des bis répétés.

Au cours de ces agapes pour lesquelles le Club de la Bonne Auberge avait prêté son gracieux concours, des allocutions furent prononcées.

J.-G. LONDOS.